



オーストラリア短期留学 現地だより(6)



滞在 6 日目
2019/7/24

7月25日(水)に、引率の堀井教諭からオーストラリア滞在6日目(7/24)の様子が届きました。

New message

To

Subject **「オーストラリア6日目」**

こんにちは。
昨日、オーストラリア6日目(7/24)を終えたのでご報告いたします。
全校集会で千葉北高生の歓迎会が行われたあと、次のような時間割で授業を行いました。

	Australia
845- 900	HR
855- 940	全校歓迎会
940-1045	2限 英語レッスン
1045-11:30	Lunch
11:30-12:35	3限 英語レッスン
12:35-13:40	4限 授業参加(ドラマ)
13:40-14:00	Afternoon Tea
14:00-15:05	5限 英語レッスン



教会で全校歓迎会が行われました。バディと入場の写真です。



セントパトリックスの生徒が日本語で歓迎の挨拶をしてくれました。

2限目は、Barber 先生の英語レッスンです。明日行く、KIAH PARK について学びました。



生徒の撮った**ランチ**の時の写真です。すっかり打ち解けたようです。

3限目は、引き続き Barber 先生の英語レッスンです。英語に親しむためにゲームをしました。写真は、知っている「国名」「動物」をできるだけ早く、そして多く挙げるというゲームをしているものです。



4限目は、Parr 先生のドラマの授業です。いくつかのゲームをし、日本語を取り入れたゲームも行いました。笑いの絶えない授業でした。オーストラリアではドラマの授業は一般的ですが、日本では行われていないため、新鮮な気持ちで授業を受けていました。授業後、「日本でもドラマの授業があればいいのに！」と話していました。



Afternoon Tea の時間です。購買に並んでいる生徒の写真です。Afternoon Tea の時間にもすっかり慣れてきました。ホストマザーが用意してくれたお菓子の他に購買でアイスを買って食べています。バディ以外の生徒たちとも話すことが多くなってきました。



5限目は、Barber 先生の英語レッスンです。この時間は、雑誌の好きなページを選び、英語で紹介しました。

